



NACIONALES

De Barlovento

Capriles entregó más de Bs.F 3 millones a Consejos Comunales

Con una inversión que supera los Bs.F 3.315.429, el gobernador del estado Miranda, Henrique Capriles Radonski realizó ayer, el primer acto de entrega de recursos a los Consejos Comunales de nueve parroquias del litoral Barloventeño, para la ejecución de 30 proyectos de infraestructura social para las comunidades.

Con este segundo desembolso suman (Bs.F 8.000.000) entregados a los Consejos Comunales de la entidad en estas últimas semanas, a pesar del recorte presupuestario que corresponde a BsF 450 millones, equivalente al 25% del presupuesto de Miranda.

"La primera entrega la realizamos en los Valles del Tuy, mientras que la próxima será en Los Altos Mirandinos y posteriormente en el municipio Sucre del Área Metropolitana y en el eje Guarenas- Guatire, para concluir esta primera etapa", dijo el mandatario regional.

Capriles Radonski señaló que ocho de estos proyectos están orientados al área eléctrica, ocho a infraestructura vial, cuatro al saneamiento y recolección de aguas servidas y pozos sépticos, dos a las vías de tránsito peatonal, dos al embalamiento y canalización y seis al área de infraestructura social, es decir, a la construcción de aulas de clase, reparación de fachadas de las iglesias, adquisición de casas para multi-hogares, construcción de parques infantiles y de una cerca perimetral para un ambulatorio.

Nueve de estos proyectos estarán ubicados en la parroquia Caucagua, seis en Río Chico, seis en Mamporal, dos en Araguita, dos en Ribas, dos Cumbo, y uno en Capaya, Tacarigua e Higuerote.

El primer mandatario regional resaltó que la forma de entregar estos recursos será 40% al iniciarse la obra, 20% en la mitad y el 40% restante al culminar el trabajo.

Contraloría social

Capriles Radonski, hizo un llamado a todo el pueblo mirandino a activar la Contraloría Social y a estar vigilante en la ejecución de estos recursos. "Si en Miranda hubiese habido Contraloría Social en la anterior gestión no se hubiesen llevado, ni se hubiese despilfarrado ni un bolívar", dijo.

Asegura Fedepetrol

Petroleros viven una incertidumbre

El Secretario General de Fedepetrol, Rafael Zambrano, expresó que la situación que se vive en las empresas petroleras del estado Zulia es de incertidumbre, porque solo se habla del personal primario y no del secundario y terciario el cual no trabaja, de manera directa, en las actividades de la industria.

"Y es preocupante la situación porque dentro de los ocho mil trabajadores hay más de cinco mil personas que están alrededor de esas empresas, ya que son personal que hace mantenimiento a esos equipos, son los de limpieza, son el personal administrativo y que ahora no se sabe que va a pasar con ellos", indicó.

"También hay un grupo de trabajadores que de manera ocasional hacen las sustituciones de manera individual cuando falta un trabajador en algunos de los equipos, donde este personal es tomado de algunas de las comunidades, ayudando a éstas".

Zambrano señaló que Petróleos de Venezuela no tiene suficiente recursos para cancelarle las deudas a estas empresas y por tanto, a su juicio, el gobierno se fue por la vía más fácil que es la expropiación.

En Caracas

Solventada "parcialmente" escasez de gasolina

La Federación Nacional de Asociaciones de Empresarios de Hidrocarburos, (Fenegas) sostuvo que existe inventario suficiente y desmintió la toma militar de las gasolineras.

El presidente de esa instancia gremial, Giuseppe Gerardi explicó que los reportes que da Pdvsa sostienen que hay inventario para más de ocho días a nivel nacional.

Insistió que lo que ocurrió en días pasados "fue un problema puntual el fin de semana, un problema logístico de unidades de transporte que poco a poco se ha venido solucionando, todavía del todo no se ha solucionado pero sí podemos decir que está parcialmente solucionado".

Sobre la toma de las gasolineras por parte del Ejército, sostuvo que la misma es falsa. "Las estaciones de servicio están trabajando y los concesionarios están trabajando, no tiene sentido militar estaciones de servicio"

Contra el Gobierno de Venezuela

Contralor General rechazó resolución de la Unión Europea

El Contralor General de la República, Clodosbaldo Russián, rechazó la resolución de la Unión Europea contra el Gobierno de Venezuela por el caso de Manuel Rosales y aseguró que este tipo de pronunciamientos continuarán porque forma parte de una "campaña globalizada".

Russián señaló que se están haciendo esfuerzos por adecentar el país y que no hay intocables, razón por la cual se sanciona a quien así lo merece.

Negó que en Venezuela exista persecución política y para respaldar esta afirmación recordó que hubo un decreto de amnistía a favor de quienes participaron en el gol de Estado de 2002.

El Contralor acusó a sector de la derecha internacional de adelantar una campaña para hacer creer que en Venezuela no vive en democracia y se

violan los derechos humanos.

MAS:

Educación venezolana no debe tener ideología

José Antonio España, coordinador nacional del MAS, exaltó el importante rol que lleva adelante el Frente de Educadores de la tolda política que representa, en la defensa de la educación venezolana.

La educación venezolana, a su juicio, "debe ser libre de cualquier influencia ideológica. Estamos debatiendo los grandes problemas de la educación venezolana, con el fin de construir la plataforma en defensa de la Constitución, para luchar por mejores salarios y reivindicaciones, por un mejor presupuesto para las universidades, la educación básica y preescolar. En este sentido, la lucha de los educadores del MAS es decisiva, para lograr la dignificación del rol de los maestros, de la educación venezolana".

José Antonio España suministró las declaraciones en el marco de la Reunión del Frente de Educadores del MAS, efectuada este viernes 9 de mayo, en la que un destacado grupo de panelistas, exponen sus puntos de vista en relación a los grandes temas de la educación en Venezuela: Defensa de la carrera docente, contratación colectiva, organización, la situación política y económica del país, entre otros.

España recalcó que "la enseñanza debe ser libre y plural, por ello el rol de los maestros en las universidades, en los liceos, es determinante. Se requiere que cada sector se organice; las amas se casa, los obreros, los estudiantes, en cada espacio de la sociedad, en defensa de sus derechos. Por ello insisto en que la defensa de la Constitución es la plataforma de encuentro de los venezolanos. No es una abstracción, es una conducta de vida que debemos asumir todos los venezolanos".

Por su parte, Gilberto López, coordinador nacional del Frente de Educadores, y presentador del evento, expresó que están efectuando una evaluación de la situación del país, en concreto, del sector educativo.

"Analizamos la situación académica, educativa económica, sindical y política. Uno de los temas que más nos preocupa y ocupa es el que tiene que ver con el proyecto de contrato colectivo, que está muy lejos de llenar las aspiraciones sindicales y económicas de los educadores. Fue introducido por el sindicato afecto al gobierno, por tanto la filosofía de ese proyecto responde a las aspiraciones del gobierno, no de la totalidad de los docentes. Por eso consideramos que es un proyecto político, no es un contrato colectivo. Estamos en total desacuerdo, sobre todo porque el Ministerio del Trabajo privilegió a tres Federaciones y dejó por fuera a 7, bajo el argumento que éstas no responden a la "legalidad" del régimen."

Entre los panelistas que participaron en la reunión del Frente de Trabajadores del MAS, se encuentran: el economista Gustavo Rojas, y los profesores, José Luís Salomón, Edgar Bazán, Luis Bravo, Roger Zamora, Falime Hernández, Tomás Terán, Homero Rodríguez.

Alerta Roja

Una adhesión al TARV inferior al 95% podría aumentar el riesgo de muerte

Según un estudio publicado en la edición de abril de Journal of Acquired Immune Deficiency Syndromes, las personas con VIH que olvidan tomar dosis de su tratamiento antirretrovíral muestran un incremento en el riesgo de muerte.

Ya en los primeros años de la terapia antirretrovíral de gran actividad (TARGA) se puso de manifiesto la necesidad de tomar todas las dosis, tal como fueron prescritas, para conseguir el efecto antirretrovíral óptimo. Algunos estudios hallaron que una adhesión inferior al 95% de las dosis incrementaba de forma sustancial el riesgo de que el tratamiento fracasara y, por tanto, de desarrollo de resistencias.

Para esclarecer algunos de estos puntos, investigadores del Centro de Excelencia en VIH/Sida de Canadá analizaron los registros médicos de 903 personas con VIH sin experiencia en tratamientos que fueron tratadas en una gran clínica de Vancouver en el período comprendido entre enero 2000 y noviembre 2005. La mayor parte de los participantes eran hombres y el 25% tenía un historial de uso de drogas de administración intravenosa.

Aproximadamente un 65% de los participantes inició tratamiento con un régimen que contenía un inhibidor de la transcriptasa inversa no análogo de nucleósido (ITINN), siendo el más común nevirapina (Viramune®). Por otro lado, el 35% de los participantes empezó la TARGA con un régimen basado en un inhibidor de la proteasa (IP) potenciado con ritonavir [Norvir®]; en este caso, la combinación más común fue lopinavir/ritonavir (Kaletra®). El seguimiento medio fue de tres años.

Los investigadores hallaron que el 40% de los pacientes presentaba una adhesión inferior al 95% (lo que supondría olvidar más de una dosis por mes en aquellas personas que toman tratamiento una vez al día). La adhesión media varió desde el 79% durante los seis primeros meses hasta el 72% en el período entre los 24 y los 30 meses ($p <0,01$).

Una adhesión inferior al 95% se asoció fuertemente a un mayor riesgo de muerte (cociente de riesgo [CR]: 3,13; intervalo de confianza del 95% [IC95%]: 1,95-5,05). Las personas con una adhesión inferior al 95% que tomaban un régimen basado en un ITINN mostraron un riesgo de muerte superior (CR: 3,61; IC95% 2,15-6,06) que aquéllas que recibían un régimen basado en un IP potenciado [CR: 3,25; IC95%: 1,63-6,49)], al ser comparadas con personas con una buena adhesión. Aunque otros estudios habían encontrado que efavirenz (Sustiva®, y coformulado con tenofovir y emtricitabina en Atripla®) mantenía su eficacia antirretrovíral incluso en pacientes con una adhesión inferior al 95%, en este estudio, el riesgo de muerte en pacientes que tomaban efavirenz con una adhesión inferior al 95% fue de casi siete veces el de las personas tratadas con el fármaco que tenían una buena adhesión.

Algunos de los hallazgos del estudio podrían verse invalidados por un posible sesgo, ya que los investigadores no evaluaron cuáles de los pacientes con historial de uso de drogas de administración intravenosa (que suponían el 25% de la población estudiada) seguían utilizando este tipo de drogas. Este dato es importante, puesto que el empleo activo de drogas intravenosas incrementa sensiblemente la mortalidad y podría influenciar en los resultados del presente estudio.

Esta información fue dada a conocer por Jhonatan Rodríguez, Presidente de la Organización StopVIH. Para información adicional y detalles sobre VIH/Sida en el estado Nueva Esparta, visita www.stopvh.org ó únete al grupo StopVIH en Facebook.